No al desalojo de la memoria y la justicia

Desde el Observatorio Universitario de la Violencia Institucional nos solidarizamos con los organismos de derechos humanos que vienen trabajando desde hace décadas, en la ciudad de Mar del Plata, por Memoria, Verdad y Justicia, y que hoy, el intendente defensor de nazis y dictadores, Carlos Arroyo, pretende "desalojarlos".

Tal como lo han denunciado los organismos que allí realizan cotidianamente acciones por la construcción de la memoria y la justicia, la lucha por sus logros no se "desaloja", por el contrario, ha ganado ese lugar en el corazón del espacio público marplatense, porque está alojada en el sentir y pensar de esta comunidad que no olvida los crímenes de la dictadura y que este mismo año, en articulación con organizaciones y militantes de diversos puntos del país, ha logrado hacer eficaz el repudio a la prisión domiciliaria del genocida Etchecolatz, quien tras el repudio popular, tuvo que volver a la prisión.

Así mismo, repudiamos el decreto presidencial por el que se dispone la transformación del centro clandestino de detención, tortura y extermino de Campo de Mayo en una "reserva ambiental", con la obvia intención de borrar a un mismo tiempo, indicios judiciales que permitan avanzar en el conocimiento de los crímenes de lesa humanidad perpetrados en los tres codtye que funcionaron en el predio y que incluye una maternidad clandestina; como así también borrar la memoria de miles de militantes populares que sufrieron allí la ferocidad dictatorial.

Desde el OBUVI expresamos: ¡Solidaridad con lxs que luchan, repudio al negacionismo, resistencia a la imposición de una nueva etapa de impunidad para el terrorismo de Estado!

20 de noviembre de 2018

Observatorio Universitario de la Violencia Institucional